

Comité policial de Chiloé coordina la seguridad en eventos estivales

Con el objetivo de ajustar las estrategias y trabajo en terreno para fiscalizar las numerosas actividades estivales en la provincia, se desarrolló ayer el primer comité policial del año en la Delegación Presidencial de Chiloé.

Representantes de Carabineros, la PDI y la Armada entregaron la disposición de medios para resguardar los encuentros en que se avizora

la llegada de multitudes. Así lo remarcó el delegado Marcelo Malagueño, enfatizando que "conocemos sus opiniones en cuanto a la planificación de las medidas y las acciones de fiscalización".

Agregó el personero que las coordinaciones incluirán a la Seremi de Seguridad Pública. "Se busca enfrentar los eventos, como la

fiesta del Nazareno de Ca-

guach el domingo 18, el acto y desfile por el Bicentenario de Chiloé el lunes 19 en Ancud, como las actividades relativas al mismo hito en Castro, programadas para el jueves 22. Son instancias en que se espera una masiva presencia de personas".

El prefecto de Carabineros, Enrique Gutiérrez, re-

marcó que "existen planes de acción que están vigentes dentro de la institución y estamos atentos a los diferentes encuentros, como el que se realizará en la isla Ca-

guach, por el cual ya hemos efectuado varias coordinaciones".

Junto con destacar el trabajo conjunto y preventivo por la festividad en la "Isla de la Devoción", el goberna-



REUNIÓN FUE EN LA DELEGACIÓN PRESIDENCIAL EN CASTRO.

dor marítimo de Castro, Ricardo Cárcamo, añadió que "también estamos atentos con las fiscalizaciones en las playas, recordando que solo

hay una apta para el baño, Lechagua en Ancud, pero pronto de habilitaría el balneario de Ten Ten en Castro". ☺